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Une nouvelle dynamique  
à l'orée de la naissance du Sauveur  

 

Édito 
A travers les différentes publicités dans les médias, nous voyons poindre à 

l'horizon, l'arrivée de la fête de la nativité de notre Seigneur. Au cœur de ces 

annonces festives de Noël, l'ensemble paroissial Saint Jean s'est mis en route cette 

année pastorale dans une dynamique renouvelée dans la continuité, à travers ses 

différents pôles d'annonce de la Bonne Nouvelle du Christ.  

La rentrée catéchétique a eu lieu et des célébrations d'étapes ont déjà été 

faites. Bien merci aux catéchistes qui s'investissent pour aider nos enfants à 

rencontrer le Christ dans leur vie, chacun dans son quotidien. Nous lançons dans 

ce sens un appel à tous ceux qui veulent bien offrir, ne serait-ce qu'un bout de 

temps, pour la cause.   

Nous remercions la nouvelle coordinatrice qui accepte de porter cette 

charge pour le bien-être de notre ensemble paroissial en demandant au Seigneur de 

lui donner continuellement le souffle de son Esprit.  

Nous n'oublions pas que tout a bien commencé par la journée du 

patrimoine à laquelle un certain nombre d'entre vous a participé pour découvrir 

l'église d'Évette-Salbert  à travers les nouveaux tableaux installés et les ornements 

liturgiques (notamment les chasubles) dans leurs différentes expressions 

symboliques. Les bilans positifs de nos activités associatives et caritatives sont à 

féliciter et à encourager.  

C'est au regard de ces différentes réalités déjà vécues que nous sommes 

confiants que de belles pages s'ouvrent déjà dans l’élan paroissial de cette année. 

Puisse Dieu nous accompagner, stimuler en chacun des membres de notre 

ensemble paroissial le désir de le servir en s'investissant chacun selon les talents 

reçus de lui. 

Père  Augustin 

Témoignages sur Marie à la messe du 15 août  
L’Assomption est une des grandes fêtes de la vie chrétienne. Célébrée le 15 août, elle commémore la gloire de Marie 

avec Dieu au terme de sa vie terrestre d’où elle a été enlevée pour entrer dans la vie en Dieu.  

Pour Marie, l’Assomption est la suite de sa participation à la vie de Jésus. Mais que représente Marie pour nous ? 

Voici deux très beaux et vibrants témoignages qui nous ont été confiés lors de la messe à Marie : 
 

Témoignage de Claudine 

 « Que représente Marie pour moi ? Il n’est pas forcément facile de dire ce que représente Marie pour moi sans 

tomber dans des évidences : c’est la mère de Jésus, elle est parfaite, elle semble avoir toutes les qualités : douceur, 

gentillesse, courage, sainteté… La liste est longue. 

Je vais donc passer rapidement sur tout cela parce que l’on pense tous un peu la même chose. Je vous raconterai 

plutôt ce que je fais lorsque je suis en vacances en France ou à l’étranger. Comme beaucoup d’entre vous, je visite 

les églises et j’assiste aux célébrations quand c’est possible. Il y a toujours à disposition des lumignons ou des petites 

chapelles dédiées à Marie. C’est en général là que je m’installe tranquillement pour un moment d’échange avec elle, 

pour lui parler, lui dire comment se passe mes vacances, si je me sens bien, lui dire surtout que mes enfants et petits-

enfants sont restés à la maison ou sont eux-mêmes en vacances et lui dire qu’ils me manquent. Je lui demande donc 

qu’elle les protège  pendant mon absence. Cette prière que je lui adresse est une façon pour moi de me rendre plus 

sereine. Après cet échange, je me sens soulagée et rassurée de lui avoir confié ma famille. Je ne me sens pas seule 

dans mon rôle de maman et dans cette responsabilité que j’ai de protéger ma famille. Marie est là, à mes côtés. 
 

Je me suis aussi rendue compte que je m’adressais beaucoup plus à Marie depuis que ma maman est partie, il y a 

maintenant 9 ans. Je parlais à Marie déjà avant bien sûr mais plus encore maintenant. Ce que je confiais à ma 

maman quand j’avais des soucis ou des choses qui me pesaient, que j’avais besoin d’être écoutée, voire consolée, je 



le confie à Marie, en essayant de savoir ce qu’elle aurait fait dans telle ou telle situation ou ce qu’elle aurait dit.  Je 

me base sur tout ce que je sais sur elle et tout ce qu’elle représente pour moi de beau et de bon.  Marie est comme un 

modèle, comme un exemple. Oh, loin de moi l’idée de faire aussi bien qu’elle. J’en suis bien loin.  

Mais l’image de perfection qu’elle me renvoie ne peut que m’aider à être meilleure ou en tout cas, à faire mon 

possible pour l’être auprès des personnes qui m’entourent. Marie est pour moi, selon les circonstances, tantôt l’amie 

que j’aurais aimé avoir, tantôt la maman de substitution.  

Je terminerais en disant que si l’on me proposait un jour de remonter le temps, je dirais 

sans hésitation que les seules personnes que je souhaiterais le plus au monde rencontrer 

seraient Marie et son fils Jésus. »  
 

Témoignage de Sylviane  
« Pour moi, l'image de Marie a évolué au fil des décennies : lorsque j'étais enfant, je la 

priais beaucoup parce que mes parents ne s'entendaient pas et ce n'était pas toujours rose à 

maison. C’était une sorte de refuge, mais, malgré cela, Marie était quand même assez loin 

de moi, désincarnée, de plus, à cette époque, l'Eglise insistait beaucoup sur sa virginité 

perpétuelle, elle était donc pour moi un peu comme une déesse et non pas une femme.  
 

Puis, avec les années, les différentes lectures, les explications, j'ai compris que Marie est avant tout une femme, 

comme moi, comme nous toutes ici, Marie, c'est aussi une mère, comme moi, comme beaucoup dans cette assemblée, 

elle a donc connu comme nous l'immense bonheur de porter un enfant et de le mettre au monde, elle a eu des joies, 

mais elle a vécu aussi comme toute mère, des peines, des angoisses, des incompréhensions lorsque l'enfant devient 

ado (à 12 ans, à l'occasion d'un pèlerinage à Jérusalem, Jésus disparaît pendant 3 jours et rétorque à ses parents qui 

lui font des reproches : «ne savez-vous pas que je dois être chez mon Père ?» Marie a vécu la tragédie de tenir son 

Fils crucifié et mort dans ses bras.  

Pour moi, Marie, c'est en premier lieu celle qui a cru aux paroles de l'Ange, lui annonçant qu'elle serait la mère du 

Messie : quand on réfléchit à cette annonce et à la réponse de Marie, on ne peut qu'être estomaqué : certes, Marie 

était une jeune fille juive très pieuse, elle devait être imprégnée des textes bibliques et comme le peuple juif, attendait 

un Sauveur, mais de là à penser que cela allait passer par elle, et, de quelle manière ! Marie a foi en une parole 

mystérieuse, elle accepte le mystère, elle dit « oui » à l'impossible, même si cela va changer complètement sa vie et 

ses plans. Cette grande foi de Marie m'interpelle : comme j'en suis loin! Quelle confiance en Dieu, quel abandon 

entre ses mains ! J'aimerais bien être comme elle...  
 

Marie est donc celle qui a cru à la Parole de Dieu, mais elle est aussi celle qui met en pratique cette parole et se met 

au service de Dieu et des autres : ‘‘je suis la servante du Seigneur, qu'il me soit fait selon ta parole’’, c'est sa réponse 

à l'interpellation de l 'Ange. Toute sa vie, Marie s'est mise au service des autres : dès l'annonce de l'Ange, Marie se 

lève et part en hâte visiter sa cousine Elisabeth, enceinte de 6 mois et reste 3 mois auprès d'elle, pour l'assister : c'est 

ce que nous venons d'entendre dans l'évangile, c'était aussi le thème des derniers JMJ à Lisbonne. A Cana, Marie est 

attentive à ce qui se passe, elle remarque qu'il n’y a plus de vin et va trouver son Fils pour qu'il intervienne.  

Oui, Marie, pour moi, est passée de déesse à un modèle de croyant , à une femme et une mère, mère de Dieu, la 

première à partager la joie en plénitude avec Dieu, c'est ce que nous fêtons aujourd'hui..  

Je continue à prier Marie, individuellement et collectivement : dans l'équipe du Rosaire, nous prions pour notre 

paroisse, nos prêtres, vous tous, les malades, les personnes décédées et leurs familles...nous pouvons tout confier à 

Marie...  

Elle est bien la ‘‘première en chemin’’, comme nous le chantons, elle nous entraine à sa suite à croire à l'impossible 

et à nous mettre au service des autres. » Sylviane  

Merci à elles pour ce beau partage ! 

Nicole JORDAN 

Sacrement des Malades 
Le samedi 9 septembre dernier à 15h, à l’initiative de l’équipe MCR (Mouvement 

Chrétien des Retraités) de Giromagny et en accord avec le Père Augustin prêtre 

des paroisses Sainte Famille et Saint Jean, a eu lieu une célébration du sacrement 

des malades en l’église de Giromagny. 

Ce sacrement des malades donné par le prêtre aux demandeurs était suivi d’une 

messe animée par l’équipe MCR qui s’est investie pour cette célébration. 

Ce sont donc 33 personnes qui ont reçu le sacrement lors de cette fervente 

cérémonie. 

Rappel : Ce sacrement, que l’on demande au prêtre, peut être un grand réconfort à 

tout moment difficile de sa vie. Il est destiné à tout malade, à toute personne souffrant physiquement ou moralement 

et à toute personne avancée en âge ou en fin de vie. 

Pour l’Équipe du MCR, Jean-Marie ROESCH 



Journées patrimoine du 16 septembre  
« Il y a quelque chose à comprendre lorsque l’on entre dans une église»… 

… Oui, mais quoi ? C’est la question que s’est posé le père Jean-Marie BAERTSCHI bien avant le 16 septembre 

2023, date à laquelle il conviait les paroissiens de Saint Jean, en lien avec le père Augustin et l’Équipe d’Animation 

Pastorale, à venir visiter l’église d’Évette-Salbert à l’occasion de la journée du patrimoine.  

« Vous entrez dans l’église et que voyez-vous ? Que comprenez-vous ?» « Pourquoi faire quelque chose dans cette 

église qui ne possède pas, à proprement parler, d’œuvres de grande qualité artistique ». Or, « dans notre société 

actuelle », poursuit le père Jean-Marie « les églises communales ont besoin d’être utilisées d’une manière plus large 

qu’avant et de s’ouvrir à la culture. D’autant que dans le monde moderne, les travaux sur la bible et les religions se 

développent beaucoup ». 

C’est ainsi que naît le projet de remplacer 

un ancien tableau catéchétique vieillissant 

par des peintures représentant des 

prophètes et la crucifixion.   

Le père Jean-Marie pense en effet à deux 

tableaux vus aux Annonciades à Pontarlier 

et lors d’une exposition à la Tour 46, 

représentant les portraits des prophètes 

Moïse et Daniel, peints par Marie-Cécile 

CHEVALLEY, artiste peintre-graveur 

ayant enseigné les arts plastiques et 

membre du « GRAAL » (Groupe de 

Recherche des Artistes et Amis des arts Locaux).  
 

Ces tableaux ont été peints d’après la sculpture du « Puits de Moïse » que l’on trouve au sein du parc du centre 

hospitalier spécialisé de Dijon et dont Mme CHEVALLEY s’est inspirée en  gardant uniquement les visages de Moïse 

et Daniel.  Jérémie viendra s’ajouter aux deux prophètes suite à la demande du père Jean-Marie. 

Ce dernier pense ensuite à un tableau en sa possession, « La Crucifixion » peint par Christiane TROUTIER, artiste 

peintre en Haute Saône ayant enseigné la peinture à des personnes porteuses de handicap, et représentant le Christ en 

croix dans la lumière du salut. L’artiste s’est inspirée d’une icône vue dans une église à Chypre et, impressionnée par 

la force de cette représentation, a décidé de la reproduire dans un tableau que le 

père Jean-Marie a souhaité mettre en valeur à l’église d’Évette-Salbert, face aux 

tableaux des prophètes.   

« L’église d’Evette-Salbert se présente aujourd’hui comme un lieu de réflexion 

sur la crucifixion de Jésus telle qu’elle était au début du christianisme, quand les 

disciples devenus orphelins de leur maître se sont demandés quelle était la 

personnalité profonde de Celui qui les avait appelés. Les apôtres ont cherché 

dans les textes ce qui allait les aider à comprendre l’identité du Christ. C’est un 

lien entre ces tableaux que l’on va prier en invoquant Jésus crucifié et ressuscité 

comme le nouveau Moïse, l’agneau et le fils de l’homme ». 

L’église est également devenue un endroit où l’on peut désormais se recueillir, 

réfléchir dans le coin-lecture mis en place au fond de l’église avec des Bibles à 

disposition. Un endroit où on peut « développer cette culture de la foi qui consiste 

à aller du Nouveau à l’Ancien Testament et des prophètes au Christ. Cela fait 

partie de la connaissance des choses, que l’on soit croyant ou non-croyant». 

Claudine DIEHL 

 

Rentrée catéchèse   
Le catéchisme, c’est un moment d’échanges, de partage, c’est apprendre à connaître la vie de Jésus en petits groupes.  
 

Huit catéchistes ont envie de transmettre aux nouvelles générations leur expérience vécue de la foi cette année, les 

séances proposées s’organisent ainsi dans notre paroisse : 

- Éveil à la foi (maternelle et CP) : Chantal Terrien. Un samedi par trimestre à l’église d’Évette-Salbert de 15H à 

16H30, les parents sont invités à assister aux rencontres. 

Pour tous les autres groupes, à la cure d’Évette-Salbert, un samedi tous les 15 jours :  
- CE1 : Sylvie-Anne CARREY, de 15 à 16H30 
 

- CM1 (année de Première Communion) : Sylvie SOTTON et Priscille GUILLEMARD de 10H30 à 12H  
 

-CM2 Marie Lise LACREUSE, de 14 à 15H30 
 

- 6è/5è : Thomas RANCON, Christine VALOT-SCHANN et Père Jean-Marie BAERTSCHI, de 9 à 10H30  
 



- Groupe ados (à partir de la 4
ème)

 : avec la paroisse de Sainte Famille, un samedi tous les 2 mois 
 

Pour cette année, le calendrier des messes des familles est le suivant : 

19 novembre 2023 à 10H à Giromagny -10 décembre 2023 à 10H à Lachapelle sous Chaux - 28 

janvier 2024 à 10H à Lachapelle sous Chaux - 26 mai 2024 à 10H à Évette-Salbert - 09 juin 

2024 à 10H à Lachapelle Sous Chaux, messe des Premières Communions. 

Pour tout renseignement, n’hésitez pas à me contacter au 03 84 29 14 80. 

Priscille  GUILLEMARD, catéchiste relais 

  

Matinée du 24 septembre  

 « Écouter tant la clameur de la terre que la clameur des pauvres » 

Pendant le temps de la Création 2023, le programme dominical du 24 septembre a été quelque peu chamboulé. Avant 

une messe décalée à 11h, la projection du film « La Lettre » a été organisée dans l’église d’Évette-Salbert. Une 

vingtaine de paroissiens ainsi que quelques personnes du Diocèse ont répondu à l’invitation du groupe « Laudato Si‘ » 

des paroisses Saint Jean et Sainte Famille. 

« La lettre » est un film documentaire réalisé en 2022 qui met en lumière l’encyclique du Pape François « Laudato 

Si’ ». Il traduit son message de manière vivante, accessible et incarné à travers l’histoire de personnes de différents 

continents. Il invite à agir pour la sauvegarde de notre « maison commune » et pour la fraternité avec les plus 

vulnérables. Nous retrouvons le Pape François et l’histoire de personnes originaires d’Inde, du Sénégal, d’Hawaï et de 

l’Amazonie. Chacun s’engage et représente une voix qui n’est pas entendue aujourd’hui : la voix de la jeunesse, des 

migrants, de la nature et des peuples autochtones.  

Le film montre comment ils se rencontrent, échangent entre eux et avec le Pape. 

À travers ce dialogue, ils découvrent comment les défis auxquels ils font face font 

partie d’une même crise et trouvent la force en comprenant que nous sommes tous 

appelés à nous unir au-delà de nos différences pour agir ensemble. 

Nous ne pouvons pas dire que les sujets écologiques soient au centre des 

préoccupations de la plupart d’entre nous chrétiens. Pourtant Le Pape François nous 

redit l’urgence de s’intéresser à ces questions et de se laisser guider sur un chemin de 

conversion. Pour lui, les questions d’environnement, de développement et de 

solidarité avec les plus pauvres ne sont pas périphériques pour la foi. La façon dont 

les chrétiens habitent leur environnement fait partie intégrante de leur relation à Dieu. 

Elle apporte une réponse au Dieu créateur qui leur confie le soin de sa création 

appelée à devenir la maison commune de toute l’humanité. 

L’assemblée toute entière a été très touchée par ce film poignant. Un court débat s’est ensuite engagé avant la 

célébration mettant en avant des interrogations et une certaine perplexité devant l’immensité de la tâche. Comme les 

protagonistes du film, qui ont depuis réussi à leur niveau à faire bouger les lignes, engageons-nous nous aussi vers la 

défense de notre maison commune… 

Pour ceux qui le souhaitent, le film est en accès libre sur internet sur le site theletterfilm.org ou sur YouTube (80mn). 

A noter également que le 4 octobre, le Pape François a prolongé son encyclique « Laudato Si’ » par une exhortation 

apostolique « Laudate Deum ». Ces 2 textes sont bien sûr disponibles dans toutes les librairies et en numérique sur le 

site Vatican.va.                                      Contact Groupe « Laudato Si’ » Saint Jean & Sainte Famille : 06 62 16 95 35 

Thomas RANCON 

 

Bilan de la collecte pour la Libye et le Maroc 
 Le dimanche 24 septembre, à l'issue de la messe, une collecte a été effectuée au profit des sinistrés du séisme au 

Maroc et des graves inondations en Libye.  

Nous remercions chaleureusement les paroissiens de Saint Jean et de la Sainte Famille pour leur générosité, puisque la 

somme collectée s'élève à 409.20 euros, somme remise intégralement à la Croix Rouge. 

Pour l’EAP, Sylviane MAUVAIS 

 

Les rencontres de Jésus dans l’Évangile selon saint Jean 
L’Évangile de Jean se présente comme une suite de rencontres où des hommes et des femmes travaillés par la soif de 

vivre plus et mieux, se tournent vers Jésus. Et lui se révèle à eux comme Celui qui donne la Vie : « Je suis venu pour 

que les hommes aient la vie et qu’ils l’aient en abondance » (Jn 10,10) 

Les premiers disciples, Nicodème, Marie, la Samaritaine, l’infirme de Bethsatha, Marie de Magdala, Pierre...  

Chacun, chacune rencontre Jésus à l’endroit même de ce qu’il vit, de ce qui l’habite en profondeur. Ce qui arrive aux 

personnages rencontrés, Saint Jean le raconte pour nous aussi. 



Le groupe biblique a repris ses rencontres depuis le 12 octobre et vous invite à vous y joindre 

pour découvrir et partager. Nous nous retrouvons à la cure d’Évette-Salbert, le jeudi à 20h une 

fois par mois : le 14 décembre, le 18 janvier, le 15 février, le 14 mars,  le 11 avril et 16 mai. 

Le Père Jean-Marie BAERTSCHI nous accompagne et nous éclaire lors de ces rencontres. 

Bienvenue à tous !  

Nicole JORDAN  

 

Bilan de la friture d'octobre 2023  

La friture du 22 octobre dernier a rencontré un franc succès puisqu'elle a rassemblé 160 

personnes pour partager ce moment convivial de l'automne. Cette journée a permis de 

dégager un résultat de 2600 € environ qui seront utilisés pour les diverses actions et 

activités de l'association du Malsaucy. 
 

Un grand merci aux participants ainsi qu'à tous les bénévoles sans qui, rien ne serait possible. 
Christian HILDENBRAND 

Changement coordinateur  
Ayant reçu ma lettre de mission en tant que coordinatrice de la Paroisse Saint Jean  le 3 décembre 2017 et ce mandat 

étant de 3 ans renouvelable une fois, ma mission va donc prendre fin au 31 décembre 2023. 

Le coordinateur paroissial a pour tâche, au sein de l'Équipe d'a 

Animation Pastorale, « d'être l'interlocuteur habituel du curé pour les questions pastorales nécessitant un 

discernement » et de veiller à ce que les 5 composantes de la vie d'une paroisse : annonce de la foi, célébration de la 

foi, solidarité et service du frère, communication, vie économique et matérielle soient bien effectuées. 

En 6 ans, nous avons connu des perturbations (Covid) et des changements : la pandémie de Covid a modifié les 

habitudes de certains, qui, apeurés ont déserté les assemblées dominicales. Depuis 2 ans, nous partageons les messes 

dominicales  avec la Paroisse de la Sainte Famille, il n’y a donc plus que 2 messes par mois dans notre paroisse, ce 

qui réduit les occasions de rencontres pour ceux qui ne se déplacent pas dans l'un des 6 clochers de la Sainte-Famille... 

Nos assemblées dominicales sont de moins en moins fournies, le nombre d'enfants inscrits au caté baisse. Par ailleurs, 

je regrette que peu de paroissiens participent aux temps forts organisés par la paroisse.  

Pourtant, malgré ce tableau un peu sombre, j'ai trouvé (et trouve toujours) des motifs de joie et d'émerveillement dans 

la vie de notre paroisse : pour tous ces bénévoles qui permettent que notre paroisse reste vivante, bénévoles, qui, pour 

certains, œuvrent dans l'ombre à des tâches parfois ingrates...Merci pour cette disponibilité au service de l'Église!  

Par ailleurs, je décèle chez certains l'envie toujours présente d'annoncer la foi à temps et à contretemps, une soif 

d'approfondir sa foi, d'engager des actions de solidarité avec la paroisse de la Sainte Famille, de se mettre au service 

de la paroisse, de prier les uns pour les autres, pour les malades, les défunts et leurs familles... 

Je ne peux que rendre grâce à Dieu pour toutes ces graines d'espérances  que l'Esprit-Saint sème en nous et pour cette 

fraternité. 
 

A partir du 1er janvier 2024, Claudine Diehl sera la nouvelle coordinatrice de notre paroisse. Un grand merci à elle, 

d'avoir accepté cette mission, tout en gardant la responsabilité de la communication au sein de l'Équipe d'Animation 

Pastorale. Personnellement, je continue à être responsable de l'annonce de la foi. 

C'est au cours de la messe du 14 janvier 2024 à 10h à l'église de Lachapelle sous Chaux que notre évêque, Denis 

JACHIET, remettra les lettres de mission aux membres de l’EAP. 

Sylviane MAUVAIS  
 

Rencontre de parents 
Devenir parents, c'est merveilleux, c'est un chemin rempli de découvertes, de richesses, de joies, mais aussi fait de 

traversées en eaux calmes ou en tempêtes... 

Il peut être profitable d'échanger entre parents, en toute fraternité, de mettre des mots 

sur ses convictions, ses questions, par rapport à l'éducation de ses enfants, de donner 

du sens et de chercher la présence de Dieu dans sa vie. 

C'est pourquoi, la paroisse Saint-Jean invite les parents des enfants baptisés ces 3 

dernières années, ainsi que les parents du groupe de l'éveil à la foi, à une rencontre à 

la salle paroissiale de Lachapelle sous Chaux, le dimanche 17 mars 2024 à 16h, 

autour du thème « être parents aujourd'hui ». 

Tous recevront une invitation personnelle.  
                                                    Les catéchistes et l'EAP 

 



Prière  Tu m’attends encore  
Seigneur, si Tu veux m’attendre encore, je serai le quatrième mage, 

Parti de nulle part, parti sans étoile aux cieux pour un voyage au bout du temps, pour un voyage au bout de moi… 

Quand les ténèbres brouillent toutes les pistes, quand ma boussole intérieure bat la 

chamade, 

Quand ma route s’emballe sur elle-même,  

Tu me montres, quelque part dans la nuit, l’étoile inconnue que Tu fais lever pour moi.  

Tu me dis que je n’ai pas perdu ma vie, ce temps que j’avais rêvé tout autre !  

Tu me dis que Tu m’attends encore, car la fête ne commencera pas sans moi. 

Et je T’offrirai mon enfance, tapie sous les décombres de mon passé… 

J’adorerai l’Enfant de Noël, comme on s’agenouille émerveillé devant le miracle 

fragile d’une Parole enfin devenue vraie. Maintenant, je Te vois en l’Enfant de Noël 

t’agenouiller devant moi pour que je devienne enfin Ton enfant. 

Lytta BASSET  
 

Nos joies, nos peines    
Sont entrés dans la communauté des Croyants par le baptême: - 30 juillet : Emma D'AMICO, Évette-

Salbert -  9 septembre : Gianni LUPORI, Évette-Salbert - 16 septembre : Noé GAUTREAU, 

Lachapelle/Chaux 

Ont été confiés à Dieu dans l'Espérance:   - 22 juin : Guy JEANNIN  74 ans, Évette-Salbert -  15 juillet : Simone 

ROUILLON  88 ans, St-Dizier - 21 juillet : Valérie TRAVERS née SEIGEOT  85 ans, Lachapelle/Chaux - 9 

août : Jean-Luc SCHAD 69 ans, Lachapelle/Chaux - 16 août : Evelyne BRINGARD née JACQUOT 64 ans 

Évette-Salbert - 6 septembre : Juliette GUILLAUMEY née MARCHAND  102 ans, Lachapelle/Chaux - 12 

septembre : Claudette DUPRE née BILLOD-MOREL 85 ans, Évette-Salbert - 23 septembre : Geneviève 

LASBENNES née PUTS  96 ans, Évette-Salbert - 9 octobre : Robert ANTONI  96 ans, Évette-Salbert - 11 

octobre : Marie-Thérèse FUESSINGER née PERRET 93 ans 

                              Olivette  BOUCHEZ 

Calendrier des messes  

NB : - Une messe anticipée célébrée chaque samedi à Chaux à 18h00 

         - Adoration à 17h30, et messe à 18h à Giromagny, les vendredis 8/12, 5/1, 2/2  
 

 

Marie-Christine LEFRANÇOIS    
 

 

 

 

 

 

Décembre 

2023 
Di 3 : 10h Di 10 : 10h Di 17 : 10h Di 24 : 10h 

Di 24 : 19h 

Veillée de Noël 

Lu 25 : 10h 

Noël 
Di 31 : 10h 

St Jean 
 

Lachapelle sous 

Chaux  

Lachapelle sous 

Chaux 

Lachapelle sous 

Chaux 
 

Lachapelle 

sous Chaux 

Ste Famille Rougegoutte 
 

Lepuix  Giromagny Chaux  

Janvier 

2024 
L 1 : 10h Di 7 : 10h Di 14 : 10h D 21 : 10h Di 28 :10h 

 

 
St Jean  

 

Lachapelle sous 

Chaux  

Lachapelle sous 

Chaux 

 

Ste Famille Chaux Giromagny 
 

Giromagny 
 

 

Février 

2024 
Di 4 : 10h Di 11 : 10h 

Me : 20h 

Cendres 
Di 18 : 10h Di 25 : 10h 

 

St Jean  
Lachapelle sous 

Chaux 

Lachapelle sous 

Chaux 
 

Lachapelle sous 

Chaux 

 

Ste Famille Giromagny   Giromagny   

Mars 2024 

 

Di 3 : 10h 

 

Di 10 : 10h 

 

Di 17 : 10h 

 

Di 24 : 10h 

Rameaux 

Je 28 : 20h00 

Jeudi Saint 

Ve 29 : 

20hVendredi 

Saint 

Sa 30 : 20h 

Veillée 

Pascale 

Di 31 : 10h 

Pâques 

St Jean    
Évette-

Salbert 
   

Évette-

Salbert 

Ste Famille Rougegoutte 

Halte 

spirituelle à 

Chauveroche 

Chaux Giromagny Étueffont 
Lachapelle 

sous Chaux 
Giromagny  

Coordonnées pour joindre les prêtres et le diacre au service pastoral du Doyenné : 
Augustin OUEDRAOGO Curé des paroisses Saint Jean et Sainte Famille - augustinjeru@gmail.com 07.52.21.60.52. Jean-Marie BAERTSCHI, au 

presbytère d’Évette-Salbert 1, rue de l’église 03.63.31.40.37  - jeanmarie.baertschi@akeonet.com. Yann BILLEFOD Curé des paroisses Sainte 

Madeleine et Saint Nicolas - yann.billefod@free.fr- Diacre : Jean-Marie HELLER jeanmarie_heller@yahoo.fr  

Courriel paroisse.saintjean2@gmail.com  - Adresse du site paroissial : https://www.diocese-belfort-montbeliard.fr/ 
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